

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ

Nous sommes à la moitié du mandat que vous nous avez confié et nous présentons ce premier bilan. Même si nous avons déjà réalisé de nombreux projets dans des domaines aussi variés que les mobilités, le sport, la transition écologique (le Faisan, Candau, la rénovation énergétique de l'école Pasteur...), l'amélioration des bâtiments publics, ... pour autant nous savons bien que tant d'autres restent à accomplir pour que notre ville reste un lieu où il fait bon vivre.

L'opposition municipale s'était présentée dans des propos apaisants lors du premier conseil municipal pour une collaboration constructive ! Force est de constater qu'aujourd'hui nous sommes à l'opposé de ces bons mots.

Notre équipe réunit régulièrement les instances de dialogue que sont les commissions. Et pourtant, jamais nous ne les entendons lors de celles-ci, sauf en procès d'intention. Ils n'ont jamais proposé ni coopération, ni idée...

Ils ont un crédo qu'ils répètent à l'envie, au mépris de la vérité. Eux qui ont tant détruits s'attribuent les réalisations : le gymnase, le terrain de football. Pour le reste, rien le vide !

Il est normal que dans une démocratie des points de vue différents s'expriment, cela est même sain mais cette expression ne doit pas conduire à propager des contre-vérités, ce n'est pas ce qu'on attend d'un élu !

Nous aurions gaspillé l'argent de la commune, nous serions créateurs d'insécurité, nous serions responsables de l'ensemble des projets immobiliers...

Et pourtant, cet argent a été bien utilisé et chacun peut le voir : soutien à une politique sociale solidaire, accroissement des services pour les jeunes enfants, dynamisation d'une politique culturelle, investissement et soutien aux sections sportives qui disposent d'installations neuves ou restaurées, le travail lent et difficile de sauvegarde de notre patrimoine arboricole et de renaturation.

Vous l'avez compris, nous ne pouvons que déplorer leur manque de participation active et leur conservatisme qui se double, malheureusement, de la volonté d'entretenir un climat populiste et anxiogène sur la ville.

Ainsi il nous paraissait important de vous dire cela pour que vous mesuriez la réalité de l'action des uns et des autres pour construire l'avenir de Carbon-Blanc. Ce qui est certain c'est que cet avenir ne se construira pas par des communications fallacieuses et délétères sur les réseaux sociaux et dans les boîtes aux lettres.

Vous pouvez compter sur notre détermination de préserver le bien vivre ensemble à Carbon-Blanc.

TRIBUNE DE L'OPPOSITION

CARBON-BLANC AUTREMENT

Tranquillité publique

Moment fort de la vie communale, le vote annuel du budget pour l'année 2023 a eu lieu lors du Conseil Municipal d'avril dernier. Si cette date respecte la limite fixée par la loi, elle réduit grandement la période d'exécution des travaux et investissements divers (d'autant plus si on prend en compte la trêve estivale) : par exemple, la pose de 2 caméras de vidéo protection à la zone de la Mouline, opération votée en 2022 n'était toujours pas faite en avril 2023 !

Nous avons voté contre et ne validons pas le budget communal établi par le groupe majoritaire. Une des raisons principales est que ledit budget ne prévoit rien en matière de sécurité. Pas le moindre frémissement de volonté politique de déploiement de caméras supplémentaires ou de tout autre investissement pour renforcer la sécurité de tous, et ce d'ici 2026, soit la fin du mandat actuel !

Car incivilités, violences petites ou grandes, harcèlement, vandalisme, cambriolages et autres joyusetés ne feraient pas réellement partie de notre quotidien à Carbon-Blanc selon la vision d' « Aux Arbres Citoyens ! ».

Si on en croit les élus en charge de ce dossier, il y a bien un « sentiment » d'insécurité, mais infondé !?

Et pourtant les dégradations et actes de vandalisme en tout genre allant jusqu'à la destruction de la devanture d'un commerce ou l'incendie des toilettes publiques du parc Favols sont bien réelles. Et pourtant les signalements de « visites » de jardins ou de garages sont bien réelles. Et pourtant les tentatives d'intrusion ou les cambriolages diurnes ou nocturnes plus ou moins violents chez les particuliers sont réguliers. Et pourtant, une femme allant prendre le bus de bon matin à la lumière de son téléphone, doit avoir de bons réflexes et de bons baskets pour esquiver un harceleur, voire pire.

Malgré cette litanie d'événements désolants et choquants vécus par des Carbonblançais, le groupe majoritaire reste convaincu de sa bonne lecture passive des choses. Est-ce un aveu d'impuissance face à la situation en matière de tranquillité publique ? Est-ce une application pure et dure d'un dogme politicien en la matière ? Un peu des deux ?

Ce dont nous sommes certains et convaincus, c'est qu'il est urgent de trouver les solutions appropriées à l'escalade des atteintes aux personnes et aux biens et de pouvoir mieux répondre à une des premières demandes et attentes légitimes des habitants : vivre en paix et en sécurité.

Cynthia PIQUET, Jean-Paul GRASSET, Michelle CORNET, Yohann GIACOMETTI, Cécile MONTSEC, Franck MIKLOU